

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento negocia con los vecinos de Signo XXV la cesión de una parcela para uso deportivo

La intención municipal es unir el terreno dotacional que queda al final de la urbanización para construir una pista de pádel

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha iniciado las conversaciones con la comunidad de propietarios de la urbanización Signo XXV con el fin de conseguir la cesión de una parcela dotacional situada al final de esta zona.

El objetivo de los responsables municipales es conseguir este terreno de propiedad privada de la urbanización con el fin de completar la dotación de infraestructuras deportivas en Signo XXV, con una pista de pádel y un parque biosaludable con elementos de ejercicios para mayores, como afirma el alcalde, David Mingo, que se sumarán a la instalación de las pistas de mini basket, fútbol 3x3 y baloncesto indoor de césped artificial, de las que ya disfrutaban los vecinos gracias a la peatonalización de la calle Dolores Ibárruri.

De esta manera, si el proceso obtiene una respuesta favorable, "que en principio creemos que va por buen camino y la junta directiva tenía buenas sensaciones", el Consistorio duplicará la inversión realizada hasta ahora, ya que a los 25.000 euros que han supuesto de coste el acondicionamiento y algunos de los elementos, lo que demuestra, según el primer edil, que "con poco dinero y mucha imaginación se pueden hacer cosas, es tener la idea, ya que por ejemplo las canastas instaladas se han reutilizado del pabellón deportivo".

En este sentido, la construcción de la pista de pádel supondría otros 25.000 euros, que el Consistorio ya tiene destinados para este fin, tras la modificación presupuestaria aprobada el pasado mes de julio. A partir de



Silvia González, David Mingo, Marta Labrador y Francisco García. | EÑE

La nueva pista y un parque biosaludable completarían las dotaciones puestas en marcha hace unos días en la zona

ahora, "lo importante es conseguir esa cesión para poderla ejecutar, y si la respuesta es positiva se haría para su puesta en marcha de forma inmediata", insiste el primer edil, que reconoce: "Esa es la idea, aunque tenemos otra posible ubicación que se ha pensado, si finalmente no va aquí, pero la idea es ubicarla aquí". Una instalación que iría junto con otra serie de actuaciones "para poder unir las parcelas y crear así una zona dotacional muy amplia y con servicios novedosos para uso de los vecinos", concluye el alcalde.

La ayuda municipal de 4.985 euros garantizará un año de alimentación a cien niños de la India

Dentro del proyecto que realiza la Fundación Esperanza y Alegría

EÑE | SANTA MARTA

La ayuda municipal que concede el Ayuntamiento de Santa Marta para cooperación al desarrollo se ha repartido este año entre tres asociaciones que desarrollan su labor con los más necesitados. Ayer, la concejala de Bienestar Social, Andrea García, entregó el cheque a la Fundación Esperanza y Alegría, que recibió "agradecida" los casi 5.000 euros (4.985) que le han correspondido.

El destino de este dinero es

para garantizar la alimentación básica durante un año al centenar de niños del 'Centro de Educación Especial Annal&Joy' en Karattupudur, al sur de La India, ya que alimentar a un niño en esta zona es de 50 euros al año, como asegura la representante de la Fundación, Begoña Requeta.

Este es, junto a la atención sanitaria y la escolarización infantil, uno de los objetivos del proyecto que desarrolla la organización en el mantenimiento de este

centro, para mejorar la calidad de vida de los menores con discapacidades mentales y físicas y ayudar a sus familias pertenecientes a las castas más bajas. Un centro construido a raíz del tsunami de 2004, que dejó devastada la zona, para acoger a estos niños discapacitados que quedaron desatendidos, y con el que Esperanza y Alegría lleva colaborando desde 2010 y que está al cargo de las monjas de la congregación de Santa Ana.



Primer año de los huertos ecológicos del San Blas.

Los huertos ecológicos puestos en marcha en el patio del colegio San Blas, con la colaboración del Consistorio, cumplen su primer año con la implicación de los alumnos, que venden sus productos y están concienciados de la importancia de comer sano. | EÑE



Nuevas clases en el Hernández Vera.

Los alumnos del Centro de FP Hernández Vera han iniciado el nuevo curso en las especialidades de peluquería y cosmética y comercio. Una enseñanzas en las que aprenden de forma teórica y práctica los cuarenta jóvenes matriculados. | EÑE

Juventud organiza un viaje a Madrid para celebrar Halloween con jóvenes del alfoz

Las concejalías de Juventud del área metropolitana han organizado la primera actividad conjunta del nuevo curso, con una excursión al Parque de Atracciones de Madrid para la celebración de Halloween el próximo sábado 4 de noviembre. Una salida en la que participarán los jóvenes de 14 a 30 años de Santa Marta, Villamayor, Carbajosa y Villares que lo deseen y que tienen de plazo para realizar su inscripción (que incluye el traslado y la entrada) hasta el viernes 27. Este viaje lúdico está pensado para los jóvenes que quieran vivir experiencias fuertes en esta época y celebrar la noche de los muertos vivos. Una actividad que se enmarca dentro de la programación que realizan las áreas de Juventud, junto a las actividades formativas y culturales que se desarrollan a lo largo del año. | EÑE



Andrea García entrega el cheque a la representante de la Fundación. | EÑE